

# Aihen, el superviviente

## RENUOVA HASTA 2027 DESPUÉS DE HABER SIDO TRANSFERIBLE

El lateral izquierdo canterano ha tenido que competir con cinco fichajes y se le invitó a salir, pero siempre consigue ser importante y ampliar su contrato



Aihen Muñoz, ayer tras firmar su renovación con la Real.

REAL SOCIEDAD

ÓSCAR BADALLO  
SAN SEBASTIÁN

Aihen Muñoz seguirá jugando para la Real Sociedad hasta el 30 de junio de 2027 tras firmar ayer la ampliación del contrato que tenía sólo hasta el final de esta temporada, al ganarse su continuidad en los encuentros que está disputando, más de los previstos por la lesión de Kieran Tierney, al

que se incorporó en verano para su posición. De hecho, desde su llegada al primer equipo, el canterano ha tenido que pelear siempre por el puesto con un fichaje.

Aihen debutó con la Real hace casi cinco años, cuando ante las lesiones de Theo Hernández y Kevin Rodrigues, los dos laterales izquierdos, Imanol Alguacil, que acababa de llegar por segunda vez al

banquillo del primer equipo, echó mano de él. A ese partido añadió otra decena más, ganándose el ascenso al primer equipo, en el que siguió dejándose ver, pese a que la incorporación ese verano de Nacho Monreal se lo puso muy difícil.

### A PUNTO DE IRSE

El jugador de Etxauri vivió su peor momento en el verano de 2021, cuando tras



*Siento orgullo y felicidad por renovar aquí"*

*"Hace unos años igual no me imaginaba esto"*

AIHEN MUÑOZ JUGADOR DE LA REAL

la contratación de Diego Rico se le abrieron las puertas de salida, pero justo cuando estaba a punto de irse el de Burgos se rompió y Nacho Monreal no se recuperó de la lesión que más tarde le obligó a la retirada, por lo que finalmente se quedó, logrando la renovación hasta 2024 con su gran inicio de una campaña en la que alcanzó su tope de partidos, 31.

Aihen, tras competir de tú a tú por el puesto con Rico en la 2022-23, respiró este verano cuando su compañero fue el elegido para abandonar la Real, tras la llegada cedido de Tierney, que en principio iba a ser el titular, pero cuya lesión ha hecho al 3 jugar más y ganarse un nuevo contrato, en esta ocasión hasta 2027. ●



CARTAS A ÀLEX

Gabriel Masfurroll

LA MEJOR INVERSIÓN DEL BARÇA: LA MASÍA

Querido Àlex, te escribo para destacar algo que casi nunca se le dado la importancia que merece. Desde hace unos años, **nuestro querido Barça ha perdido el rumbo** y no tan sólo no encuentra el camino idóneo para emprender un futuro con éxito, sino que va dando palos de ciego, bandazos y apalancando todo lo que se pone en medio y tiene o genera valor. **El Barça no sólo tiene una deuda enorme sino que se ha descapitalizado casi del todo.** Es por ello que, a día de hoy, puede afirmarse que el club ya no pertenece al socio.

No obstante, lo que es cierto es que **La Masía es de los pocos activos que quedan** y sin duda la mejor inversión realizada por el FCB. Además, puede ser la única tabla de supervivencia y recuperación. Si repasamos la historia, hijo, descubriremos que La Masía fue fundada en 1979 y tuvo la suerte de vivir como directivo aquellos años, y quien siembra recoge. Desde entonces, grandísimos jugadores han sido parte de la historia de éxitos del club y creo que muchos otros no han alcanzado sus sueños porque **demasiadas veces hemos buscado fuera lo que teníamos en casa** y se han pagado fichajes costosísimos de los que algunos han pasado

con más pena que gloria. ¿Sabes, Àlex? Ahora es cuando más que nunca hay que apostar por el talento local y confiar en ellos. Olvidémonos de fichajes desorbitados y demos oportunidades a jóvenes que demuestran un talento excepcional, alma, pasión, ADN culé y madurez suficiente para liderar un Barça que debe rentabilizar más este proyecto iniciado hace algo más de 40 años. Xavi debutó a los 18 con Van Gaal. **Yo apuesto, hijo, por los Gavi, Fermín, Baide, Lamine, Araujo, Guui, Pedri** y muchos más que estoy seguro que, con oportunidades y la confianza necesaria, evitarían inversiones disparatadas en fichajes y su sentimiento culé sería sincero. Que se lo digan sino a Xavi, Iniesta o **Messi, el mejor futbolista de la historia que un presidente cuyo nombre no recuerdo, echó impunemente, incumpliendo sus promesas electorales.**

Y como ejemplo de lo que puede generar La Masía, Àlex, necesitaría todo el periódico para nombrar a los jugadores que nos han ayudado y otros que han tenido que triunfar fuera. El futuro pasa por La Masía y la actual Directiva quiere reducir su presupuesto. "Fill, vivim en un món de despropòsits. Imagino que l'avi i tu ja us heu trobat amb l'àvia Eli. Cuida-la. T'estimo, Àlex".

consigue con **MARCA**

# MONEDAS & BILLETES

DEL MUNDO

UN VIAJE APASIONANTE ALREDEDOR DE LOS 5 CONTINENTES

EGIPTO EGITO  
25 piastras 25 piastras

NUEVOS ITEMS EXCLUSIVOS PARA ESTA COLECCIÓN

**SÁBADO 11**  
Billete de Egipto  
[25 piastras]  
**5,95€** por solo

TEATRO REAL  
CERCA DE TI

Promoción válida en Península. Unidades limitadas.  
Bases depositadas en [www.marca.com/promociones/](http://www.marca.com/promociones/) Teléfono de atención al cliente 91 205 37 12

Cada sábado una nueva entrega con **MARCA**